

Antoni Aguilera, Josep Marqués y Josep Quitet máximos representantes de la institución en la presentación de la junta autonómica

Sant Celoni avala a la nueva Cruz Roja Catalunya

JORDI PURTÍ

Sant Celoni ha avalado de forma indiscutible a la nueva junta autonómica de Cruz Roja. Un acto multitudinario celebrado alrededor del monolito construido hace tres años con motivo del 25 aniversario de la entidad en el municipio y dedicado a **Henry Dunant**, fundador de la institución. El presidente, **Antoni Aguilera**, el vicepresidente primero y presidente provincial, **Josep Marqués**, y el vicepresidente tercero y presidente local, **Josep Quitet**, fueron los tres representantes más significativos del acto de presentación de la nueva junta.

Hace pocos meses, después de un cambio institucional a nivel autonómico, un nuevo presidente y un nuevo equipo directivo cogieron el timón de la Cruz Roja Catalunya. Para poder palpar más el territorio y a los más de ciento treinta mil socios y quince mil



Josep Marqués y Josep Quitet forman parte de la nueva junta catalana.

voluntarios que tiene la institución en Catalunya, incluidas las administraciones y los patrocinadores, entre otras acciones se llevan a cabo actos institucionales en diferentes partes del territorio catalán. En

general se trata de lugares que puedan ser puntos de referencia de las más de cien asambleas locales y comarcales que hoy existen en Catalunya. En definitiva, poblaciones donde la Cruz Roja está muy arra-

SINFONÍA

El artista Jesús Kaso compone la sinfonía El nacimiento de la Cruz Roja

gada dentro de su tejido social y asociativo del entorno, además de contar con la colaboración de la administración local y del empresario. «Sin duda, Sant Celoni es uno de estos santuarios», se afirmó en el transcurso del acto.

Josep Marqués, destacó los nuevos retos de la institución «en el inicio de la primavera», mientras que Josep Quitet destacó «la contribución que en los casi treinta años de implantación en el municipio ha hecho la institución para preservar los postulados del movimiento internacional de Cruz Roja». Por su parte el alcalde **Joan Castaño**, puso énfasis en la satisfacción de poder colaborar con Cruz Roja en todo tipo de convenios municipales «en los dieciséis años que hace que soy alcalde de Sant Celoni».

La obra sinfónica El nacimiento de la Cruz Roja, del artista local **Jesús Kaso**, que ya es el autor del monolito, se escuchó por primera vez en público y cerró el acto de presentación de la nueva junta autonómica.

MONTSENY

El Parque Natural revalida la certificación que acredita la calidad de los servicios a los visitantes

Montseny, un parque Q

MARINA PUIG

El Parque Natural del Montseny ha revalidado el 2006 la certificación de calidad en la gestión de equipamientos y servicios para el uso público. Se trata de una marca de calidad que otorga el Instituto de Calidad Turística Española mediante una auditoría externa de las mismas características que las que se aplican en la industria y los establecimientos turísticos convencionales. El parque obtuvo esta certificación hace dos años, cuando la Sección Española de la Federación Europea de Parques Naturales, promovió la adhesión de los espacios naturales al sistema de calidad turística española. En esta ocasión el Parque Natural del Montseny fue uno de los siete espacios



Xavier Solanas

piloto sometidos al control de su gestión.

La marca de calidad vencía a principios de año, por lo cual la dirección del parque volvió

a solicitar la auditoría. El pasado mes de febrero una empresa independiente realizó las correspondientes pruebas para certificar por segunda

vez la calidad de la gestión del espacio natural.

La dirección del parque se muestra satisfecha con la implantación del control porque ha promovido una revisión a fondo de la oferta de servicios y equipamientos y de las estructuras de organización del parque. De todas formas, se remarca que la certificación no se utilizará como reclamo turístico, sino como instrumento para asegurar la óptima gestión de los servicios públicos, teniendo en cuenta que la tarea primordial del ente es la conservación del entorno del Montseny.

La implantación del sistema ha permitido redactar varios informes sobre la actual organización del parque y sobre cómo se debe organizar en la gestión del uso público. Además, los técnicos han establecido una serie de indicadores para evaluar si se cumplen los objetivos marcados. Toda esta información se compartirá con los trabajadores, concesionarios y ayuntamientos vinculados al parque.